



ましみず



3/15 令和5年度卒業証書授与式

～18名の卒業生が思い出と希望を胸に・・・～



3月15日（金）に、令和5年度卒業証書授与式を行いました。16名の来賓の方々に来ていただき、たくさんの保護者の方と一緒に6年生の卒業をお祝いすることができました。本当にありがとうございました。18人の卒業生の堂々とした入場から始まり、呼名での返事も声に張りのある返事ができました。そして、校長より一人一人に卒業証書を手渡しました。自席に戻るまでに、保護者の方に卒業証書を見せて、感謝の気持ちを伝えました。



校長の式辞では、「ありがとう」の言葉を大切に、今後の人間関係を今まで以上に「広く・強く・深く」して成長してほしいという話をしました。

卒業生と在校生のお別れの言葉では、体育館に響き渡る声で互いに呼びかけることができ、「ずっと ずっと」の合唱でも、美しいハーモニーを響かせることができました。

会場にいる全員心が一つになった素敵な式をつくりあげることができました。卒業生の次のステップでの活躍と在校生の明日からの大きな成長が期待できる時間となりました。

2/17 今年度最後の授業公開を行いました。



今年度最後の授業公開を行いました。この日は、晴天に恵まれ気温も15℃近くまで上がる2月とは思えない暖かい日になりました。1年間の子どもの成長を感じてもらえるように、各学年、授業の内容を工夫していました。実際に保護者の方に授業に入ってもらったり、しっかり見てもらったりしたことで、子ども達の表情は満足感であふれていました。たくさんの保護者の方に来ていただき、本当にありがとうございました。

また、この日は地域学校運営協議会の評価部の方にも学校に来ていただきました。全学年の授業の様子を見てもらった後に、今年度の学校評価について意見をいただきました。貴重なご意見を来年度の学校経営に活かしていきます。ご協力いただき、ありがとうございました。

2/21 プログラミング学習を行いました。 (3年生)

掛合分校の3年生が、プログラミング学習について卒業研究を行っていたので、そのま



とめとして本校の3年生に授業を行いました。共通ソフトを使って、実際に問題に沿って指示ブロックを操作してキャラクターを動かすプログラムをゲーム感覚で学習しました。子ども達は、プログラミングについて楽しんで学ぶことができ、「よく考え、自分

で間違いに気づき、何度も修正して、あきらめずに挑戦する」ことを教えてもらいました。



2/27 「6年生を送る会」を行いました。



5年生が企画の中心となり、在校生が6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を実施しました。今年度のスローガンは「ありがとう6年生～開け！ありがとうの扉 咲かせよう！希望と笑顔の花～」でした。どのプログラムも子ども達の心がこもっていて、感動するものばかりでした。在校生は、これまでの6年生の活躍をしっかり称え、一緒に活動できたことに感謝を表しました。6年生も笑顔いっぱい、心から送る会を楽しんでいました。5年生は、この企画を通して学校でのリーダーの自覚をすることができました。最高の引継ぎになりました。

3/5 そば打ち体験学習を行いました。

やまびこ学級のみんなが、毎年お世話になっている地域の方に来ていただき、そ



そば打ち体験をしました。地元掛合産のそば粉とつなぎを丁寧に水となじませて、しっかりこねてきました。次に薄く生地を伸ばしていく作業に入りましたが、これがなかなか難しかったです。そば切りは、2人ともリズムよく丁寧にできました。最後に、出来上がったそばを講師の方と一緒にいただきました。毎年行っているそば打ち体験は、地元のよさを再確認できる楽しい学習になりました。講師の先生、ありがとうございました。

1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。(文責：校長 野田孝秀)